



Goya Ciudad

# PRENSA

**MUNICIPALIDAD DE GOYA**

Goya Corrientes – Lunes 23 de Junio de 2025 – N.º 2170



## **PROMESA DE LEALTAD A LA BANDERA EN ROSARIO**

Alumnos pertenecientes a 4to grado de ambos turnos de la Escuela 118 “Héroes de Malvinas”, del barrio Belgrano, realizaron su Promesa de lealtad en la cuna de la Bandera, la ciudad de Rosario.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunidades de los barrios.

## 23 de Junio

1961 - Entra en vigor el Tratado Antártico, del cual Argentina es uno de los países signatarios

1968 - 71 simpatizantes de Boca, la mayoría menores de edad, mueren en la "Puerta 12" del estadio Monumental de River Plate, luego de un superclásico. Uno de los mayores desastres no naturales de la historia argentina.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos



# Goya Ciudad

## Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Direcprensagoya@gmail.com](mailto:Direcprensagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

## PROMESA DE LEALTAD A LA BANDERA EN ROSARIO

Alumnos pertenecientes a 4to grado de ambos turnos de la Escuela 118 “Héroes de Malvinas”, del barrio Belgrano, realizaron su Promesa de lealtad en la cuna de la Bandera, la ciudad de Rosario.



“Nuestro Orgullo es ver Felices a nuestros niños”

La maestra al frente de uno de estos cursos, Viviana Ortigoza, y la vicedirectora del turno mañana, la docente Teresita Inés Mazuchini, comentaron en Radio Ciudad la experiencia vivida por alumnos y padres que acompañaron a sus niños a la promesa a la bandera.

Vale mencionar que Victoria Vega también es docente de 4to grado, turno mañana.

### EXPERIENCIA INOLVIDABLE

La docente afirmó: “La nuestra es una escuela pública, y esta ha sido una experiencia inolvidable para nuestros niños, nunca han viajado a un acto de estas características”.

Reseñando, manifestó que fue necesario un trabajo conjunto de la comunidad educativa para recaudar los recursos necesarios para emprender este viaje; “sueño que empezamos a hacer posible a partir de la invitación cursada por la Asociación Belgraniana”. En este sentido expresaron su agradecimiento a Marisa Laura Báez.

Revelaron también que una vez inscriptos les dieron el turno para el 19 de junio a las 13,30 hacer la promesa, “porque son muchas las escuelas del interior que participan de la ceremonia”, aclararon.

“Debo destacar el acompañamiento de los directivos, -prosiguió en su contacto con Radio Ciudad-docentes, padres, toda la comunidad educativa que nos ayudaron a comprar o vender los diferentes beneficios que hemos realizado, sumado al apoyo de la Municipalidad, desde la Secretaría de Educación, por lo que debemos reconocer la predisposición de Sonia Espina”.

Viviana Ortigoza remarcó: “Otro de los aspectos a resaltar es la buena voluntad de la empresa con la que hicimos el viaje (Bonus Track), que nos acompañó, nos alentó, aguardando hasta la fecha de partida para cancelar nuestro pago para llegar a Rosario. Valoramos la unión, la unidad de la comunidad toda”.

### PROYECTO EDUCATIVO: ESTARÁ EN LA FERIA DE CIENCIAS

La vicedirectora Teresita Inés Mazuchini expresó: “El proyecto inició con la invitación de la profesora Marisa Laura Báez, y será parte de lo que presentaremos en la próxima edición de la Feria de Ciencias a realizarse desde el 26 de junio”.

“A partir de allí gestionamos, acompañamos la iniciativa; destaco el tiempo de su ocio, su descanso, para hacer beneficios, con el gran apoyo y acompañamiento de las familias. Algunos alumnos fueron solos, esto demuestra la confianza de sus padres con nosotros. Nuestro orgullo es ver a nuestros niños felices. Dos colectivos pudimos lograr con el esfuerzo hecho durante todo ese tiempo, esto es parte del propósito de brindar una educación de calidad, desde la educación pública. Una de las docentes proviene de Esquina, que

no solo se limitó a venir a cumplir sus horas, sino los sábados a trabajar, juntos en equipo, pues sino esto no se podría lograr”.

Para finalizar, Teresita Mazuchini aseguró: “Los niños y las familias son

los protagonistas de esta experiencia y a nosotros nos llena de orgullo”.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

---

## UNCIÓN DEL CAPELLÁN DE LA IGLESIA EVANGÉLICA “PASIÓN POR LAS ALMAS”

De la ceremonia de unguimiento del capellán participó la directora de Fortalecimiento Familiar Silvina Ramírez.



La pastora Claudia Patricia Bogado, de la mencionada congregación, expresó su reconocimiento y gratitud a las personas que participaron de la referida ceremonia.

En su mensaje, manifiesta: “el más sincero agradecimiento a todos los que participaron en la ceremonia de unguimiento de capellán en la iglesia “Pasión por las Almas”. Su presencia y apoyo significaron mucho para nuestros líderes y para la congregación en general”.

Los que formaron parte de la ceremonia fueron los pastores Enzo Lodi, de Catamarca, e Ismael Espíndola, de Paraguay; además de la directora de Fortalecimiento Familiar de la Municipalidad, Silvina Ramírez.

### UN MOMENTO ESPECIAL

La ceremonia de unguimiento de capellán es un momento especial en el que reconocemos y celebramos la dedicación y el servicio de nuestros

líderes. Es un recordatorio de la importancia de su papel en la comunidad y de la responsabilidad que asumen al servir a Dios y a sus hermanos.

En el reconocimiento hecho por la líder de esa comunidad, pone la gratitud a Dios, “por la oportunidad de servirle y de crecer en nuestra fe. Que Él continúe guiándonos y fortaleciéndonos en nuestro camino espiritual”.

Haciendo extensivo a los líderes por: “su dedicación y servicio. Su compromiso con la iglesia y con la comunidad es un ejemplo para todos nosotros y nos inspira a seguir adelante en nuestro camino espiritual”.

Al finalizar, Claudia Patricia Bogado dejó los deseos de la bendición de Dios, rogando “nos siga guiando en nuestro camino espiritual”.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

---

## TALLER: “EL MEJOR REGALO, LA VIDA”



El miércoles 25 de junio desde las 9,30 horas, en el Salón del Club Huracán,

el profesor y coach Gustavo López brindará una charla taller bajo el lema: “El Mejor Regalo, La Vida”. Está destinada a los estudiantes de los dos últimos años del Colegio Secundario “Magdalena Güemes de Tejada”.

El proyecto surge ante las situaciones de la realidad, dificultades, necesidades de los adolescentes y jóvenes. Por ello, durante la charla los ejes temáticos estarán centrados en el cuidado, la atención, la alegría de vivir, compartir con amigos, cómo me cuido, cuidarnos entre nosotros.

La dinámica del taller propuesto se acciona con actividades lúdicas y música.

## UN “PLATO CALIENTE” PARA PERSONAS EN SITUACIÓN DE CALLE



Estudiantes, profesores y amigos del Instituto del Profesorado “General San Martín” elaborarán 100 raciones de comida caliente,

un “plato caliente”, con el objetivo de compartir con los chicos o personas en situación de calle, al costado de la iglesia Catedral “Nuestra Señora del Rosario”.

Las personas en esta situación de vulnerabilidad podrán acercarse desde las 19,30 horas a recibir su ración.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

## DISPOSITIVO MÉDICO ASISTENCIAL EN ZONA RURAL

Con el propósito de reforzar la Atención Primaria de la Salud y brindar asistencia a las familias de la zona rural, durante esta semana se han programado operativos en los parajes El Tránsito y Buena Vista, en la 3ª Sección del Departamento Goya.

MARTES 24: El equipo de Salud de la Municipalidad (médico, enfermero, personal de farmacia) realizará los correspondientes controles de presión arterial, ritmo cardiaco, vacunación de calendario y brindará las recomendaciones a tener en cuenta ante las pronunciadas bajas temperaturas.



El dispositivo, desde las 9 horas, se efectuará en Paraje El Tránsito.

jueves desde las 9 horas en el Paraje Buena Vista.

JUEVES 26: Similar dispositivo médico asistencial se realizará el

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

## INMERSIÓN

# 1ª EXPO ORGULLO: “TRASCENDIENDO COLORES”

La Municipalidad de Goya, desde la Dirección de la Mujer, invita a esta primera exposición a realizarse el sábado 28 de junio, desde las 16 horas en plaza Mitre.

Durante esta 1ª Expo Orgullo se darán charlas, talleres, conversatorios, reconocimientos a ONGs, actuarán artistas y se concretarán actividades preventivas.

El programa a desarrollar contempla: Capacitaciones y charlas sobre emprendedurismo y género.

Concientización y visibilización de respeto por las personas del colectivo LGBTQ+ en sectores productivos.

Hablemos sobre discriminación-identidad de género: Testimonio en distintos ámbitos.

Reconocimiento a ONGs y emprendedores de la diversidad.

Reflexiones y conversatorios sobre los derechos alcanzados y su plena garantía.



Visibilización a través de números artísticos.

Actividades de Prevención.

## JUEGOS CORRENTINOS: FASE ZONAL



Arrancan las etapas zonales de los Juegos Correntinos y Goya será

sede los días 24 y 25 de junio de 5 disciplinas en varias categorías. Estas son: Vóley: Sub 15; Futsal; Hockey; Vóley Playa y Hándbol Playa en la categoría sub 16.

La fase zonal otorga el pasaje a la instancia provincial.

La Municipalidad de Goya, a través de la Dirección de Deportes, expresó: “Esperamos que estos juegos sean un éxito y que los participantes disfruten de una linda experiencia deportiva”.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

## PROGRAMA MAYOR CONECTIVIDAD 2025

Resumen del primer trimestre de desarrollo de este espacio destinado a los adultos mayores.



Programa articulado entre las Secretarías de Desarrollo Humano y Promoción Social a través de la Dirección de Fortalecimiento Familiar, junto a la Secretaría de Modernización y la Dirección de Empleo y Capacitaciones.

Bajo el lineamiento de inclusión este programa se diseñó e ideó para acompañar a los adultos mayores en los procesos tecnológicos de la vida diaria.

Este año 2025 se está dictando el programa en 3 lugares, los mismos son:

\*Centro de Jubilados Docentes y Pensionados Nacionales y Provinciales. Evaristo López 560. Los días miércoles de 9 a 10 horas con la profesora Pamela Aguilar.

\*Centro de Jubilados y Pensionados Nacionales de Goya (JUBIPEN). San Martín 70. Los días lunes de 16 a 17 horas con el profesor Félix Valenzuela.

\*Club de Adultos Mayores. José Gómez 1419. Los viernes de 8,30 a 9,30 horas con la profesora Pamela Aguilar.

La primera parte del programa se dicta desde el día miércoles 9 de abril hasta el viernes 27 de junio, totalizando 34 clases, y la asistencia de 46 adultos mayores.

La segunda parte del programa se llevará a cabo a partir del mes de agosto hasta el mes de noviembre.

En esta primera parte se vieron los siguientes temas:

### PROGRAMA ESTABLECIDO

- Pago de Impuestos Municipales en línea.

- Estacionamiento medido (SEM).

-Correo electrónico.

- Google Meet.
- Google Maps.

-El teléfono celular.

- Información sobre el teléfono
- Notificaciones del teléfono.
- Batería del teléfono.

-Riesgo de estafas.

-Inteligencia artificial. (IA)

- Small Pdf.
- Chat GPT.
- Meta AI WhatsApp.

Cumpliendo en su totalidad los temas establecidos, se agregaron otros solicitados por los adultos mayores, como ser:

-QR.

-Aplicación de PAMI.

-Aplicación de IOSCOR.

-Pagos de impuestos con billeteras virtuales.

-Mercado Pago.

-App Mi Argentina.

Además de esto, el programa sirvió como un espacio de escucha y socialización.

Salón "Coqui" Correa

## LANZAMIENTO DE LA 7° EDICIÓN DE LA FERIA DEL LIBRO GOYA 2025

Este martes se llevará a cabo en el Salón de Usos Múltiples situado en el Predio Costa Surubí la Presentación Oficial de la 7° Edición de la Feria del Libro Goya 2025.



Presentación que contará con la presencia del Intendente Municipal de Goya, doctor Mariano Hormaechea, Secretaría de Educación Sonia Espina, autoridades del SADE y bibliotecas populares, representantes

de Cultura en Acción, funcionarios municipales y concejales.

En la oportunidad se conocerá en detalles la grilla de actividades con cada una de las propuestas de esta edición 2025 donde entre otro se destaca la participación de Sergio "Cachito" Vigil, Eduardo Sacheri, Sandra Mihanovich, Baglietto – Vitale y Miguel Ángel Cherruti entre otras ofertas que se van a ofrecer desde el 4 al 13 de julio con acceso libre y gratuito para todo el público.

Te esperamos este martes 24 en el Salón "Coqui" Correa del Predio Costa Surubí a las 20 horas.

Se invita a participar de este lanzamiento donde se darán a conocer en detalle la grilla de actividades, el escenario central y cada uno de los auditorios y las propuestas de las distintas editoriales que forman parte de esta 7° edición de la Feria del Libro Goya.

## ALUMNOS DE LA ESCUELA N° 118 "HÉROES DE MALVINAS" PROMETIERON LEALTAD A LA BANDERA EN ROSARIO

"Fue una experiencia inolvidable", expresó la directora Rita Aguirre.



La Escuela N° 118 "Héroes de Malvinas", ubicada en el barrio Belgrano de Goya, vivió una experiencia única: sus alumnos de cuarto grado viajaron a la ciudad de Rosario para prometer lealtad a la Bandera en la mismísima cuna de la enseña patria. El viaje, cargado de simbolismo y emoción, significó mucho más que una excursión escolar: fue un logro colectivo, fruto del esfuerzo de toda una comunidad educativa.

En diálogo telefónico con Radio Ciudad 88.3, la directora del establecimiento, profesora Rita Aguirre, compartió detalles del acontecimiento que quedará grabado en la memoria de docentes, alumnos y familias.

“Feliz, feliz también porque fue un acontecimiento que no teníamos previsto y lograr que los chicos vayan. Fueron más de la mitad de los alumnos, acompañados por sus padres, así que fue una experiencia inolvidable. Tanto para nosotros lograrlo como para ellos vivirla ahí”, expresó emocionada la directora.

La invitación llegó de parte de la Asociación Belgraniana de Goya, que viene impulsando este tipo de actividades para resignificar el acto de promesa a la Bandera. Ante ese llamado, la comunidad escolar no dudó en movilizarse, aunque el desafío no era menor.

“Cuando tuvimos la invitación de la Asociación Belgraniana de Goya, nos pusimos en marcha. Para nosotros era imposible juntar el dinero porque fuimos con una empresa de turismo, Bonus Track. Así que fue todo a pulmón, completar el pasaje de los chicos, hacer beneficios... fue impresionante”, relató Aguirre.

Desde entonces, cada sábado se convirtió en una jornada de trabajo colectivo, con docentes, tutores y familias vendiendo rifas y organizando actividades para recaudar fondos.

“Todos los sábados, con las maestras y los tutores que nos acompañaron, en un momento parecía imposible. Pero después, gracias a la colaboración de toda la comunidad, lo logramos. Por todos lados salían los chicos a vender su tómbola. Gracias a Dios, lo lograron ellos”, destacó.

El proceso también implicó un importante trabajo administrativo y burocrático por parte de la dirección, ya que al tratarse de un viaje educativo, debía contar con la autorización del Ministerio de Educación.

“Yo gestioné toda la parte administrativa, de tener todo al día, porque salir de la ciudad lleva muchos compromisos, mucha

responsabilidad para los adultos”, explicó la docente.

Una vez concretado el viaje, la experiencia superó todas las expectativas. Estar en Rosario, en el Monumento Nacional a la Bandera, rodeados de niños de distintas provincias, fue un hecho profundamente conmovedor.

“Para los chicos era una cosa inolvidable estar ahí. Lograr que una escuela pública de Goya estuviera presente... en un momento dijimos: ‘¿Podemos?’ Y sí. Las vice nos acompañaron, las maestras, los padres”, recordó Aguirre.

### **APOYO DESDE EL MUNICIPIO**

Además, la directora destacó el apoyo que recibieron desde el municipio: “Fue un tour, no fue mucho el viaje. La parte monetaria fue significativa. Se logró gracias a un aporte que nos donó, por intermedio de la Secretaría de Educación de la Municipalidad de Goya, Sonia Espina. Y después, lo demás fue todo colaboración de la comunidad y de los padres”, señaló.

Este tipo de actividades no solo fortalecen el sentido de pertenencia y los valores patrios, sino que también constituyen un hito en la trayectoria escolar de los niños. Para muchos, fue su primer viaje largo, y no uno cualquiera, sino uno con una enorme carga simbólica y educativa.

“La verdad que sí, encantadísima. Después de todo lo que logramos, fue una experiencia para ambos: para los docentes que acompañaron y para los chicos. Estar en ese lugar, con esa cantidad de personas de otras ciudades y provincias, fue una experiencia inolvidable”, concluyó Rita Aguirre, con la emoción a flor de piel.

Este viaje a Rosario no fue solo una promesa a la Bandera, fue también una promesa cumplida de lo que la educación pública puede lograr cuando una comunidad se une por un objetivo común.

## ESTA SEMANA SE ABONARÁ SOBREPRECIO POR VENTA DE TABACO

El Interventor del Instituto Provincial del Tabaco, Ingeniero Alejandro Correa informó que en la presente semana se estará depositando en las cajas de ahorros de los productores el pago de **SOBREPRECIO**, a quienes hayan comercializado tabaco en esta campaña.

Fecha de comercialización

Tabaco Criollo Correntino, del 24 de mayo al 06 de junio.



Tabaco Burley y Virginia, del 24 de mayo al 18 de junio inclusive.

---

## QUISO ASALTAR UNA PANADERÍA CON UN ARMA DE JUGUETE

Efectivos de la Comisaría 1ra de Goya, detuvieron el fin de semana a una persona que momentos antes había intentado asaltar una panadería céntrica con un arma de juguete.



El hecho ocurrió el sábado por la mañana, cuando los uniformados son alertados de un robo con arma, inmediatamente concurren al lugar, una panadería ubicada en el centro de esta ciudad.

Cuando hablan con uno de los empleados del local, esta persona le

cuenta a los uniformados que momentos antes un sujeto había ingresado e intentado asaltarlo con un revolver de color negro, pero que afortunadamente se dio cuenta que era de plástico y se resistió al robo poniendo en fuga al sujeto.

Inmediatamente se montó un operativo cerrojo en las inmediaciones, pudiendo aprehender al sujeto quien se estaba dando a la fuga del lugar del hecho.

En poder del sospechoso, se secuestró un revolver de plástico de color negro, con el que había intentado llevar a cabo el robo, por lo que por orden judicial quedó aprehendido en flagrancia, siendo alojado en la Comisaría Primera a disposición de la Fiscalía en turno.

El sujeto, fue identificado como de apellido FRANCO, mayor de edad y con domicilio en la zona este de la ciudad.

---

Fundación “Brilla Mujer”

## LA OBTENCIÓN DE LA PERSONERÍA JURÍDICA NOS PERMITIRÁ CONTENER A MÁS PACIENTES ONCOLÓGICAS

En declaraciones a Radio Ciudad la presidente de la fundación mencionó la satisfacción de haber obtenido la personería jurídica, además invitó a la comunidad a sumarse a la “Campana del Abrigo” y a la Lotería Familiar a realizarse el domingo desde las 14,30 horas en el Paseo “La Estación de los Niños”.



Quien preside “Brilla Mujer”, Mariela Valenzuela, expresó su satisfacción con la visita de la directora del Instituto de Personería Jurídica Belén Vergez, oportunidad en la cual hizo entrega de la documentación respectiva otorgando la personería jurídica a la entidad.

“Es un documento que permitirá tramitar la obtención de mayores herramientas que nos posibilitará contener a las pacientes, nos facilitará tramitar y gestionar ayuda para las pacientes y para el anhelo de contar con las máquinas industriales para la confección de las “coronas” (pelucas) de nuestras “reinas”, por eso destacamos este hecho que nos ayuda a poder responder a las demandas en la necesidad de contar con este elemento, la peluca para las pacientes oncológicas”.

### CAMPAÑA DEL ABRIGO

En otro tramo de la entrevista señaló que están realizando una campaña del abrigo. “Tenemos pacientes que, sumado a su tratamiento específico de cáncer, están requiriendo abrigos para afrontar este periodo de bajas temperaturas, muchas de ellas provenientes de sectores vulnerables en materia económica. Por eso, apelamos a la solidaridad de la comunidad, solicitamos principalmente mantas (frazadas), aunque también ropa de invierno. La única condición que requerimos es que estén en buen estado para su uso, así podemos juntos dar respuestas a esta necesidad”.

“Invitamos a la comunidad a que, si tienen esos elementos, principalmente mantas, frazadas, poder llevar a nuestra sede en Ñanderóga, sita en San Martín 442, los días martes, jueves y viernes, de 9 a 12 y de 15 a 18 horas. Estamos agradecidos al Obispado que nos facilitó ese espacio para desarrollar nuestra actividad, allí pueden hacer llegar sus donaciones”, sostuvo.

### TRABAJAR JUNTOS

Mariela Valenzuela indicó: “El cáncer no tiene día, hora, no hace acepción de personas, de allí la necesidad de trabajar junto a la comunidad; todos los días recibimos solicitudes de ingreso de pacientes no solo de Goya, sino también de Bella Vista, de Esquina y otras ciudades. No estamos dando abasto, por eso nuestros reiterados pedidos de la donación de cabello. Para ilustrar: el sábado realizamos dos coronas, pelucas, para nuestras reinas, ver la emoción de la familia que la recibe es algo indescriptible”.

## LOTERÍA FAMILIAR

La presidente de la Fundación señaló: "Siempre buscamos generar recursos económicos para atender estas necesidades, por eso queremos agradecer el apoyo de la Municipalidad de Goya para realizar una Gran Lotería Familiar el domingo 29, desde las 14,30 horas, en el Paseo "La Estación de los Niños". Buscamos un horario cómodo para todas las familias, atendiendo esta cuestión del frío. Fijamos el valor del cartón a 3.000 pesos, se pueden adquirir en la sede de la Fundación,

San Martín 442, los mismos días antes mencionados (martes, jueves y viernes), con importantes premios. Ese día se venderá el cartoncito a un valor de 1.000 pesos".

Mariela Valenzuela, en la despedida agradeció a la comunidad por su permanente apoyo, y expresó: "en la ciudad hay muchos corazones solidarios que permitirán alcanzar los objetivos propuestos".

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

---

## CANDILEJAS CANTA

Una nueva oportunidad para disfrutar del encuentro con la música habrá el viernes desde las 21,30 horas en la Sala "Luis Horacio Carbone" del Teatro Vocacional "Candilejas".



En la oportunidad, el género musical es el tango, el cual llega a Goya con

el espectáculo: "Tango bien katé". Un show único para vivir una noche distinta, cargada de pasión, nostalgia y música en vivo.

El derecho a espectáculo se ha fijado en 6.000 pesos; habrá servicio de cantina, con comida y bebida para acompañar esta velada inolvidable.

La Sala "Luis Horacio Carbone" con "Candilejas Canta" se llenará de emoción, bandoneón y poesía.

La invitación es para el viernes 21 desde las 21,30 horas, a vivir juntos, una velada inolvidable, colmada de emoción y buena música.

Dirección de Prensa - Municipalidad de Goya

---

## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal  
Alejandro Medina